



Bronze « Enfant Rieur », signé A. Injalbert – Fin XIXe



1 100 €

Référence : 90V

Catégorie : Bronzes, Éléments de Décoration

Jean-Antoine Injalbert, également connu sous le nom d'Antonin Injalbert (1845-1933), est un sculpteur français renommé pour ses œuvres figuratives.

L'une de ses créations les plus remarquables est la sculpture en bronze intitulée Buste de Jeune Fille, par ailleurs connue sous le nom d'Enfant Rieur. Cette œuvre, datant de la fin du XIXe siècle, capture l'essence de l'innocence et de la malice enfantine. Le buste représente une jeune fille, regardant par-dessus son épaule avec un regard espiègle et plein de malice.

Les détails minutieux du visage et de l'expression témoignent de la maîtrise technique d'Injalbert et de sa capacité à insuffler la vie à ses sculptures.

Le bronze, matériau noble et durable, confère à l'œuvre une présence imposante et intemporelle. La sculpture repose sur un piédestal en marbre vert de mer, ajoutant une touche d'élégance et de contraste à l'ensemble.

Le marbre vert de mer, avec ses veines et ses nuances uniques, met en valeur la finesse du bronze et crée une harmonie visuelle entre les deux matériaux.

Le Buste de Jeune Fille d'Injalbert est une œuvre

qui transcende le temps et les époques, rappelant la beauté et la simplicité de l'enfance. Elle témoigne également de l'importance de la sculpture figurative dans l'art du XIXe siècle et du potentiel des artistes à capturer des moments fugaces de la vie quotidienne. En somme, cette sculpture est un hommage à la jeunesse et à l'innocence, et elle continue d'inspirer et de fasciner les amateurs d'art du monde entier.

Époque : Fin XIXe

Excellent état

Expédition possible en France et à l'international

Largeur : 16 cm

Profondeur : 13 cm

Hauteur : 27 cm